

Votre publicité ici avec **IMPACT**_medias

A RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

Le Landeron: cérémonie de levure pour le futur bâtiment d'accueil parascolaire

Le futur centre d'accueil parascolaire du Landeron dévoile ses contours. La cérémonie de levure permet d'entrevoir les qualités de ce bâtiment qui fait largement recours au bois de la commune.

Le Landeron



Santi Terol

06 juin 2024, 12:18



La levure du bâtiment a eu lieu ce mercredi 5 juin.

Photo: David Marchon



Le futur centre d'accueil parascolaire du Landeron a impressionné les convives présents, mercredi 5 mai, à l'occasion de la cérémonie de levure du bâtiment.

Publicité



Le bâtiment est couronné du traditionnel sapin signifiant qu'il est désormais hors d'eau: il ne manque plus, en gros, qu'à couler une dalle et réaliser les habillages de la structure, tant intérieurs qu'extérieurs.

Le chantier a été mené tambour battant. «Nous avons les pieds au sec alors que nous sommes sur une zone marécageuse», a plaisanté l'architecte Andrea Pelati.

Du bois du village

A l'instar du conseiller communal Roland Spring, il relève que 770 m³ du meilleur bois des forêts du Landeron ont servi à cette construction. «A terme, il stockera 770 tonnes de CO₂», a relevé Andrea Pelati.

Ce complexe d'un millier de mètres carrés est composé d'énormes baies vitrées. Il est doté d'une dizaine d'amples espaces de vie et de repos: vestiaire, réfectoire, cuisine et autres commodités. Il s'intègre dans le périmètre du centre scolaire des Deux-Thielles, à l'écart des véhicules.

A LIRE AUSSI:

[Le Landeron s'offre, dans la douleur, un nouveau bâtiment pour l'accueil parascolaire](#)

La mise en service de ce bâtiment parascolaire pensé pour accueillir 100 enfants est prévue pour le premier trimestre 2025.

Elle permettra à l'association Part-Ages de rassembler les enfants actuellement dispersés en trois lieux du village.

Cette capacité «répond à la demande existante», remarque Adela Girard, présidente de Part-Ages. Elle nécessitera peut-être «l'engagement d'une, voire deux personnes».



 Soyez le premier à commenter

La
Matinale

NEWSLETTER

Recevez, chaque matin,
la newsletter de la rédaction

Votre adresse mail

En validant le formulaire, vous acceptez nos [conditions générales](#) et notre [politique de confidentialité](#).

La rédaction vous propose

- **A** [Un jeune motard du Landeron blessé dans un accident: appel à témoins](#)
- **A** [Le Landeron: le couple qui a emmené Paco le chat au refuge de Cottendart s'explique](#)